

GEMEINDERAT ÜBERSEE

E-Mobil und E-Bike als Dienstfahrzeuge

Kommune übernimmt Vorbildfunktion

Übersee – Die Kommune übernimmt Vorbildfunktion: Der Gemeinderat hat in der jüngsten Sitzung beschlossen, als Ersatz für das mittlerweile zehn Jahre alte Dienstfahrzeug im kommenden Jahr ein E-Mobil und ein E-Bike anzuschaffen.

Für den weiteren Ausbau von E-Mobilität in der Gemeinde plädierte Bürgermeister Marc Nitschke. Gerade ein E-Mobil sei nach seinem Dafürhalten wegen der zu meist kurzen Strecken als Dienstfahrzeug geeignet. Auch könne man mit der Anschaffung eine gewisse Vorbildfunktion in Sachen Umweltschutz erfüllen. Als Er-

gänzung sei ein E-Bike ideal, weil das Auto bei Bedarf oftmals unterwegs sei.

Anton Stefanutti (Die Grünen), Energiebeauftragter der Gemeinde, sicherte zu, eine Vergleichsliste von E-Mobilen zu erstellen. Auch schlug er vor, die Anschaffung mit anderen interessierten Gemeinden zu bündeln.

Für die Anschaffung eines E-Mobils stimmte das gesamte Gremium, gegen die eines E-Bikes votierten Leo Segin (CSU) und Stefan Haneberg (ADfÜ). Während Segin die Anschaffung grundsätzlich infrage stellte, hielt Haneberg auch ein „normales“ Fahrrad für ausreichend. ve